

Écrit par InVS

Jeudi, 21 Février 2013 11:22 - Mis à jour Jeudi, 21 Février 2013 12:14

---



L'activité des Associations SOS Médecins est stable sur le plan national pour la semaine écoulée, pour toutes les classes d'âge et pour des effectifs légèrement supérieurs aux saisons 2010-2011 et 2011-2012. On observe une légère baisse de l'activité dans les zones centre-est et nord-est.

L'indicateur de grippe est en baisse (9 494 cas hebdomadaires), notamment chez les 5-14 ans (-20 %), il reste cependant à un niveau plus élevé que les saisons grippales précédentes (2010-2011 et 2011-2012) et représente encore 14 % des diagnostics posés par les médecins des associations. Cet indicateur est stable ou en baisse dans toutes les régions.

Chez les moins de 2 ans, les diagnostics de bronchiolite et motifs d'appel pour pathologie respiratoire sont stables à un niveau légèrement inférieur à 2010-2011 et 2011-2012 pour la même période.

L'indicateur de gastro-entérite est stable tous âges confondus sur la période ; on observe une légère baisse chez les plus de 75 ans (-16 %).

L'indicateur de rougeole est stable à un niveau faible.

L'indicateur de décès est stable et comparable aux saisons 2010-2011 et 2011-2012 pour la même période.

Sur la période, les principales pathologies diagnostiquées au domicile des patients, tous âges confondus, sont la grippe, la rhinopharyngite et la gastro-entérite.